林間学校

7月中旬に市内全8校の小学5年生が林間学校に行ってきました。手洗い・消毒・換気の徹底など、感染症対策をじゅうぶんに講じた上で実施しました。ふだん、学校では体験することができないような大自然の中で、仲間との絆を深め、楽しく充実した体験活動を行うことができました。

保護者の皆さまには、ご協力いただきありがとうござい ました。



〈志賀高原ハイキング 黒浜西小学校〉

楽しかった夏まつり

7月8・9日、黒 浜保育園で行われ た夏まつりは新型 コロナウイルス感 染症対策のため、 マスクの着用と手



洗いうがいを徹底し開催されました。屋台には食べ物やお面が並び、金魚すくいやおもちゃくじなども設置され、園庭がお祭り会場になりました。

子どもたちは自由に屋台を回りながら好きな食べ物やお面を選び、くじ引きを楽しむなど、あちらこちらで喜んでいる姿が見られました。

乳児クラス・幼児クラスは、日にちを変えてそれ ぞれのクラスで楽しみました。

適応指導教室「エコー」と発達支援相談室「すてつぶ」の紹介

適応指導教室「エコー」は、学校へ行く気持ちがありながらも、いろいろな理由から学校に行くことができない児童・生徒に対して、集団への適応力や自立心を養うことを目的として開室しています。黒浜北小学校の敷地内にあり、市内の小・中学校生を対象に、自主学習や体験活動等を行っています。長期休業日を除く毎週、火曜日・水曜日・木曜日の午前9時から午後4時30分まで開室しており、子どもたちが活動する時間は、午前10時から午後2時30分までです。入室についてのご相談は、各校を通して随時行っています。

蓮田市発達支援相談室「すてっぷ」は、学習面や行動面で困難を抱えるお子さんの育ちを応援・相談するための活動を行っています。蓮田市保健センター内にあり、毎週、水曜日・金曜日の午前9時から午後4時まで開室しています。

図書館にいこう



10月の 展示 コーナー

10月の Teen's Cafe ピックアップ 展示 フーナー テーマは 美術

すごいぞ!ニッポン美術

結城昌子文 西村書店

日本の長い歴史の中で生まれた芸術 作品を面白く紹介した本。子どもも楽 しく読めます。当時の人たちの感性を 受け取ってみてはいかがでしょうか。

絵とき日本美術

13

石川マサル共著 フレア共著 増田吉孝監修 エムディエヌコーポレーション

美術館って、おもしろい!

モラヴィア美術館著 阿部賢一訳 須藤輝彦訳 河出書房新社



休館日》火曜日、1 倫開館時間》午前9時30分~午後5時 (木曜日は午前9時30分~午後7時)

? 図書館☎769-5198



海外から突然、身に覚えのない。 海外から突然、身に覚えのないであれば商品の代金を支払う必要を得ようとして一方的に送りて相談しましょう。もし代金を表がとうか配送業者に事情を説明があるいであれば商品の代金を支払う必要がといないにも関わらず、事業者がないにも関わらず、事業者がないにも関わらず、事業者がないにも関わらず、事業者がないであれば商品については、消費者は悪なりました。その場合、商品を思いないにも関わらず、事業者がないないにも関わらず、事業者がないないにも関わらず、事業者がないないにも関わらず、事業者がないないにも関わらず、事業者がないないできるようと、

国民生活センター発表情報 宛先に自分の名前と住所が記載 宛先に自分の名前と住所が記載 された身に覚えのない荷物がポス された身に覚えのない荷物がポス された身に覚えのない荷物がポス 大に入っていた。どうしたらよいだ のうか。 ◆ ◆ 海外から身に覚え のない荷物が届い た (商工課内) 内線 248

第98回 行政相談委員 飯野 和之 さん

にゃんたぶぅ 今回は、行政相談委員の飯野さんに お話を伺います。行政相談ではどのようなことを 行っているのでしょうか。

飯野さん 国民からの行政などへの苦情や意見、要望を受け、問題の解決や実現に努めています。また、相談を受けた内容を行政の制度や運営の改善に活かしています。

にゃんたぶう 具体的にはどのような相談が寄せられていますか。

飯野さん 市内ではカーブミラーを覆う樹木の剪定 や通学路整備、公園の歩道改修工事等に関する相談 が多いです。

にゃんたぶぅ なるほど! 市内では道路・交通に関する相談が多いのですね。県外ではどのような相談がありますか。

飯野さん 県外では、災害時に必要な通信インフラとして、撤去された公衆電話の再設置の要望や印鑑 登録証明書等の申請書の性別記入欄に無回答を追加 または廃止するなどの提案がありました。

にゃんたぶっ 行政相談はとても幅広い相談を受け

付けているのですね。飯野さんは相談を受けるにあたって何か気を付けていることはありますか。

飯野さん はい。相談者の相談内容や個人情報を守ること、話を丁寧に聞くことを常に心がけています。 皆さんが安心安全に暮らしていくために、一人ひと りの苦情や意見、要望をたいせつにしています。

にゃんたぶぅ 相談者のかたも、安心して相談できますね。最後になりますが、市民のかたに伝えたいことはありますか。

飯野さん 困ったら1人で悩まずに、行政相談委員に相談してほしいです。行政相談委員は関係部署への案内だけでなく、総務大臣への意見書を提出することもできます。蓮田市では毎月第3木曜日に行政相談を行っているのでそちらにお越しいただければと思います。

にゃんたぶぅ どんなにささいなことでも、私たちが声を上げれば改善するために協力してくれるのですね。とても心強いなぁ。今日はありがとうございました。

編集・広報広聴課シティセールス担当 内線 215



